

DJK Marktsteinach

Die Jugendfreizeit der DJK Marktsteinach führte in den Pfingstferien in die Sachsenmühle in der Fränkischen Schweiz. Mit Kennenlern- und Aufwärmspielen wurde nach Bezug der Zimmer der Nachmittag ausgefüllt. Dabei gab es viel zu lachen und auch die Bewegung kam nicht zu kurz. In Gößweinstein stand der Besuch des Spielzeugmuseums sowie der Basilika auf dem Programm. Auch das Känguruh-Gehege war Anlaufpunkt, allerdings waren nur wenige Tiere zu finden. Beim Fossilienklopffplatz wurden so manche Schätze entdeckt. Mit Hammer und Schutzbrille ausgestattet ging es dann ans Werk, um diese aus dem Stein zu klopfen. Jeder Teilnehmer konnte einige Funde mit nach Hause nehmen. Wandern und Schwimmbadbesuch sowie Rodelbahn standen auch auf dem Programm und die Kids waren mit Begeisterung dabei. Wenn die Witterung passte, wurde am Abend das Lagerfeuer entzündet und Stockbrot gegrillt. Beim Basteln von Schlüsselanhängern und beim Bemalen von T-Shirts und Buttons wurde so mancher jugendlicher zum

Künstler. Die Veranstaltung machte allen viel Spaß und alle hoffen, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein.

